

**Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria
provocada por el COVID-19**

Universidad Tecnológica de Parral

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

Acciones de difusión

- La institución hizo promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.
- Se realizó la divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Se publicaron estadísticas locales con información de la evolución de la pandemia.
- Se llevaron a cabo campañas de concientización para la población con el apoyo de las radiodifusoras locales.

Acciones para la atención de la salud de la comunidad

- La universidad hizo donativos de caretas protectoras para el personal médico y de enfermería de los hospitales de la ciudad y de la región.
- Se hicieron donativos de gel antibacterial para el personal de oficinas, hospitales públicos y pobladores de las comunidades rurales.

Acciones planeadas a futuro

- Se llevará a cabo la sanitización de las instalaciones de la universidad.
- Se colocarán tapetes sanitizantes a la entrada de cada edificio.
- Se tomará la temperatura a toda la comunidad de manera obligatoria en la puerta de acceso a la universidad.
- Se establecerá el uso obligatorio de cubrebocas dentro de la universidad.
- Se establecerá la regla de mantener una distancia obligatoria de 1 a 1.5 metros entre una persona y otra.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- <http://www.utparral.edu.mx/>
- <https://www.facebook.com/UTPOFICIAL/>
- <https://www.facebook.com/UTPRioBelleza/>
- https://www.youtube.com/channel/UChUrGE_CuIR8k0aOjXbH84A
- <https://www.instagram.com/utparral/>